

Landrat unterzeichnet neuen Erdgasliefervertrag

Eisenberg. Die Stadtwerke Eisenberg Energie GmbH versorgt in den Jahren 2019 bis 2021 die Liegenschaften des Saale-Holzland-Kreises mit Erdgas. Landrat Andreas Heller und Stadtwerke-Geschäftsführerin Bettina Pohl haben den Drei-Jahres-Vertrag am 25. Oktober im Landratsamt in Eisenberg unterzeichnet (Foto).

Der Auftrag war europaweit ausgeschrieben worden, aufgeteilt in drei Lose. Für Los 1 mit insgesamt 21 Abnahmestellen und Los 2 mit acht Abnahmestellen haben die Stadtwerke Eisenberg Energie GmbH per Beschluss des Kreisausschusses den Zuschlag erhalten.



Los 3 betrifft nur eine Abnahmestelle, hierfür bekam die Energieversorgung Gera GmbH den Zuschlag.

Somit beliefern die Stadtwerke Eisenberg Energie in den kommenden drei Jahren fast alle Erdgasabnahme-stellen des Landratsamtes, mit einem Lieferumfang von ca. 6.000.000 kWh.

„Ich freue mich, dass ein ortsansässiges Unternehmen den Zuschlag erhalten hat, damit bleiben Wertschöpfung und Ertrag in der Region“, erklärt Landrat Andreas Heller dazu. „Wir arbeiten mit den Stadtwerken bereits seit Jahren gut zusammen, unter anderem beim Ausbau der Elektromobilität. Das möchten wir gern fortsetzen.“

„Ich bedanke mich herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen und die Weiterführung der langjährigen guten Zusammenarbeit mit uns als regionalem Partner“ im Saale-Holzland-Kreis“, so Bettina Pohl.

„Auf Grund der Europaweiten Ausschreibung konnten die Kosten für den reinen Arbeitspreis zur Lieferung von Erdgas für weitere 3 Jahre auf einem günstigen Niveau fixiert werden“, erklärte dazu Steffen Grosch, zuständiger Amtsleiter für Gebäude- und Liegenschaftsmanagement der Kreisverwaltung, „das gibt uns Planungssicherheit.“